

El asiático cumple 70 años

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de enero de 2017, martes



La popular bebida cartagenera fue creada por Pedro Conesa 'Pedrín' en 1947 en El Albujón.

La bebida más típica de nuestra tierra, que se sigue saboreando en el establecimiento Bar Pedrín, ahora bajo la dirección de Mariano Pedreño, cumple siete décadas de historia.

Para salvaguardar su auténtico origen y desterrar otras historias inciertas que circulan, Cartagena de Hoy ha habilitado un banner en su columna de publicidad para que esté al alcance de todos ante cualquier duda. Incluye el vídeo con la viuda de Pedrín relatando cómo surgió y su receta, salvo la parte 'secreta' de la misma. Pinchar sobre el banner.

El asiático cumple 70 años

Escrito por 21DEhoy agenCYA. 10 de enero de 2017, martes



**El auténtico
ASIÁTICO**